



## La opinión de los socios...

Se realizó un profundo relevamiento de opiniones durante los últimos días de la temporada. Los socios expresaron sus inquietudes y valoraciones hacia el servicio y la situación general del club, incluyendo además varias observaciones que ya fueron puestas a consideración de la Comisión Directiva. En el próximo boletín se publicará una síntesis de los resultados.

### Licitación restorán

Se informa que ha sido abierta la licitación para la explotación del servicio de restorán en su salón social. Los interesados pueden adquirir el pliego (valor \$ 500) en la Secretaría, en el horario de 9 a 17. La apertura de sobres se realizará el Viernes 15 de Abril de 2011 a las 22:00 en la sala de reuniones de la Comisión Directiva.



**Promoción especial para socios del Club Náutico**  
**Todo el año 10% de descuento**  
**Mitre y Saavedra**

(Promociones válidas sólo en operaciones de contado presentando carnet)

## Al Agua Pato y Escuela de Natación

Comienza la temporada de "Al Agua Pato" con la estimulación acuática para niños de 3 a 5 años con grupos reducidos que se conforman de acuerdo a las edades y nivel de aprendizaje, a cargo de los profes, Leonel Salinas y Valeria Stigliano. Además desde el 1º de Abril están en marcha grupos de escuela para niños más grandes, de lunes a viernes, de 18 a 19, principiantes e intermedio para niños de 6 a 9 años a cargo de Paulina Brambilla y en el mismo horario, un grupo intermedio para niños de 7 años en adelante a cargo del Profesor Fernando Ortiz. De 19 a 20, funcionará un grupo avanzado para niños de 7 años en adelante también a cargo del profe Ortiz. Estas actividades son exclusivas para socios y se inscribe en la Secretaría.

### Rincón histórico

**A Sotavento de la Historia:**  
 Una crisis con festejos y algo más  
**Por Jordán Cucit**

A fines del mes de Noviembre de 1908, un día miércoles, era consagrado como presidente del Club Náutico San Pedro, el Dr. Abel Nocetti, puesto al cual renunció pero no le fue aceptada la misma, ya que estaban demasiado próximas las regatas anuales patrocinadas por la Municipalidad de San Pedro, que se habían iniciado desde Diciembre de 1906.

Normalizada la situación, la nueva comisión directiva, mediante el periódico El Independiente Nº 866 del 18 de Diciembre de 1908, nos informaba cuan numerosa había sido la concurrencia "que asistió el lunes pasado a presenciar las regatas que se efectuaron en nuestra laguna, atraídos sin dudas, por la hermosa fiesta pues la concurrencia que asistió al bulevar a presenciar la Fiesta Veneciana (\*) para escuchar los acordes de la banda recientemente organizada por el Maestro De Genaro. A la hora fijada en el programa se dio principio a la carrera Campeonato Río del Paraná".

Esta actividad se prolongó hasta 1919, fueron 13 regatas anuales, una cada fin de año.

Dentro de estos festejos, recorriendo el programa descubrimos que la 6º carrera fue de natación, ganada por el Sr. José Sibila que puede decirse que nadó solo, pues los competidores se retiraron desde el primer momento...

Y aquí me desayuno que las carreras Nº1 a la Nº5 fueron canoas, lanchas y botes. Por último, ya superada la crisis, el baile dado en los salones municipales en honor de los yachtman que tomaron parte en esta regata, resultó también muy concurrido y animado. Fin de la crisis..

(\*) Fiesta Veneciana: Botes y Canoas encabezados e iluminados con faroles chinescos y luces de bengala que cruzaron durante toda la noche y en todas direcciones nuestra hermosa laguna.

## Ganadores febrero

Los ganadores del último sorteo mensual realizado en Marzo entre los socios que cumplieron con las condiciones del mismo al mes de Febrero fueron: Por adherir sus cuotas al débito automático: **NATALIA LUGRIS (Socia 12703)**, accede a un abono de pileta climatizada hasta fin de temporada para toda la familia. Por mantener sus cuotas al día, **MARIANELA GARCILAZO (Socia 22727)**, accede a un abono mensual para toda la familia.

## Cine en el Club...

Todos los miércoles a las 21 se proyectan películas especialmente seleccionadas, en el Club Viejo, con entrada libre y gratuita. Consulte la cartelera en [www.nauticosanpedro.com.ar](http://www.nauticosanpedro.com.ar)

### Contacto:

Lunes a viernes de 9 a 18, sábados de 9 a 17, domingos y feriados (cerrada). Avda. Juan de Garay y Rivadavia (2930), San Pedro, Buenos Aires, Arg. - Telefax: 03329-426962-424852-424952. Secretaria: [secretaria@nauticosanpedro.com.ar](mailto:secretaria@nauticosanpedro.com.ar) -

**[www.nauticosanpedro.com.ar](http://www.nauticosanpedro.com.ar)**

# Bolí tin Informativo

Club Náutico San Pedro



## Todo el club, todo el año, para disfrutar

La temporada deportiva 2011 arranca con renovadas energías. Marzo ha sido un mes de importantes acontecimientos y de nuevos logros para nuestros deportistas. Además en cada rincón del club hemos vivido momentos trascendentales, mientras, se perfilan nuevas propuestas, deportivas, sociales y culturales. Un año más, Ustedes, los socios, han opinado sobre los temas prioritarios a resolver y sobre el club en general. Valoramos mucho cada opinión y, como siempre trabajaremos para encontrar la mejor respuesta posible. Los invitamos a seguir disfrutando cada vez que puedan y con toda la familia, el maravilloso espacio que nos une...El Club Náutico San Pedro.



## Debut victorioso en el GPL 2011

En Córdoba durante el fin de semana largo de carnaval se corrió la primera fecha del Grand Prix del Litoral 2011 organizada por el 400YCC. Se inscribieron 103 optimist y 62 láser y la flota del Club fue la más numerosa. Náutico ganó la fecha en la suma de puntos por clubes y además el entrenador Marcelo "Nano" Luppi, recibió, de parte de las autoridades del campeonato, una distinción especial por su trayectoria y compromiso. En la clase optimist, ganó Fausto Cruz Peralta que además fue 1º categoría menores y entre los 10 primeros estuvieron, 2º Tomás García, 4º Azul Solari (1º en mujeres), 7º Guido Pozzi y 8º Martino Faraldo. En Láser Estándar Hernán Colicigno fue 11º y en Láser Radial Pedro Hecker se clasificó 9º en la general 3º en la categoría junior. Fotos y más información en [www.nauticosanpedro.com.ar](http://www.nauticosanpedro.com.ar)



## De la arena al gimnasio

El corolario de un verano muy activo para el beach voley fue la organización de la última fecha del Circuito Nacional Sub 17 organizado por la FeVA y la FBV. Participaron duplas de todo el país y después de una doble jornada intensa, se consagró campeona la pareja de Mendoza. Ahora comienza la participación de todas las categorías en el campeonato de la Asociación Nicoleña, con el retorno a la competencia regular tanto masculina como femenina.



## Buenos resultados

Las canchas del club recibieron un torneo G3 de Atenoba. Mateo Nakama fue finalista en singles y ganó el torneo de dobles (foto). Justo Villanueva llegó a cuartos de final, Sebastian Génova avanzó hasta la segunda ronda, Pablo Arce Luna y Cristian Pereyra perdieron en el primer juego.

Por su parte, Simón Terré llegó a la final de un torneo G-4 en la ciudad de San Nicolás donde cayó con Mateo Fonolla de Capital Federal en un partido muy parejo. También fue finalista en dobles.



## LQM campeón del verano

El torneo de fútbol llegó a su fin y ya se encara la definición entre L.M.Q y La Niña Bonita que empataron 1-1 y definirán con penales. Allí LMQ fue más efectivo y obtuvo el título. Felicitaciones!



## Marzo a puro canotaje en el Club

Con una notable presencia de palistas, una organización de regatas y una jornada para contrarrestar algunos chaparrones y jornadas de lluvia, la Regata de Velocidad y un Encuentro Nacional de K1 y K2 que están en la página del club. Desde el sábado comenzó la competencia que finalizaron el domingo con las regatas de velocidad y el encuentro posterior del Club Viejo y la zona de islas. Sobre todo en la velocidad, sino también en las pruebas de 2000 mts, los resultados confirmaron la organización de un nuevo encuentro que antes se dictó en el club, un Instructorado Nacional de la Federación. Finalmente otra de las novedades es la apertura en el canotaje, cuentan con nuevos botes que permiten embarcaciones de K1 que tendrán como fin la competencia.

**Licencias de Estudiantes:** Hasta fin de mes se presentan los estudiantes para poder gozar de un descuento del 50% en Noviembre. Las que se presenten desde diciembre y los meses posteriores sin aplicar la retroacción.



mina el Oficial 2011. La final del campeonato aron 2 a 2 en el tiempo reglamentario y debieron o y después de una larga serie se quedó con el



## Comienza el torneo de hockey

Después de algunas semanas de entrenamiento, Abril encontrará a los equipos del club regresando a las competencias. El 2, con un encuentro de 8º y 9º en el Areco Hockey Club y desde el 9, el campeonato de la Asociación con 16 clubes y la presencia de todas las categorías "celestes" incluyendo la Primera, que el año pasado



organización impecable y la mejor predisposición adas muy ventosas, se desarrolló en el Club una de Promocionales. La clasificación y las fotos compitieron equipos de cadetes, junior y senior velocidad en la cancha delimitada entre la parte resalieron la cantidad de clubes y deportistas que áutico en los podios no sólo en las regatas de metros. Desde la Subcomisión de Canotaje, uentro a mitad de año. Además, una semana cional, a cargo de profesores convocados por la de este deporte es que los chicos que se iniciaron fueron adquiridos por el Club. Se trata de seis a adaptación a esta especialidad.

es se aceptan los certificados de descuento del 50% en la cuota de Abril a e el 1º de Junio en adelante serán para los ctividad al mes de Abril.



## Torneo de padel "Hugo Mantovani"

En dos fines de semana se jugó una nueva edición del torneo y en la final la pareja Díaz-Díaz vencieron por 6-4 y 6-4 a Díaz-Paradela. Participaron numerosas parejas que disfrutaron de este deporte y de un homenaje que se reitera merecidamente todos los años.



## Vela Mayor en marcha

Se corrió la primera regata del 2011 del campeonato de Vela Mayo (ex FIC) con la tradicional Puerto Obligado - San Pedro. Estuvo en juego el premio Apart Club San Pedro. Se impuso el Cangrejo de Dante Peix, 2º fue el Cinza de Rogelio Benincasa y 3º el Alloutte 2 de Pablo Fenouil. En el sitio web podrán encontrar actualizado el calendario 2011, otras informaciones de interés y la galería de fotos de la regata.

## Temporada deportiva 2011

Representantes de la Comisión Directiva y de tres disciplinas importantes del club, básquetbol, canotaje y voleibol, hablaron en una conferencia de prensa de acontecimientos relevantes. Además de anunciar actividades próximas, la ocasión fue propicia para presentar a Marcelo Duffy como nuevo coordinador de básquetbol del club y anunciar formalmente el inicio de la participación de los equipos del Náutico en la Asociación Zárate - Campana, que ya comenzó como un desafío estimulante para los deportistas del club.